
すので出席奨励賞を差し上げたいと思います。名前を

呼びますので前の方へどうぞ。丹野会員、清水会員、

斉藤会員おめでとうございます。

◇スマイルボックス委員会－髙木孝道小委員長
・冬季平昌オリンピックガンバレ日本。

富岡、冨澤、髙萩、生駒、大平、鈴木（雅）、後藤、

高田、高橋、山下、吉野、関川、阿賀、渡邉（公）、

星、川口各会員及び佐藤政司会長、木幡副会長、鈴

村会長エレクト、小熊幹事、嵐副幹事

・誕生祝ありがとうございました。　　　　蛭田会員

・出席奨励賞ありがとうございました。

丹野、清水、斉藤各会員

・本日早退ごめんなさい。　　　越田和、今泉各会員

・前回欠席ごめんなさい。　　　　　　　　生駒会員

◎会員卓話－ＩＴ委員会　鈴木雅之委員長
　皆さん、こんにちは。今日はマイロータリーにつ

◎会長報告－佐藤政司会長
　皆さん、こんにちは。まず、先週の理事会で米山

奨学生を受け入れることに決まりました。ミャンマー

の方で女性だと聞いております。詳しいことは分か

りましたら連絡致します。また、カウンセラーも鈴

木雅之会員に決まり、鈴木修一郎会員にもお願いし

たいと思います。平昌オリンピックも始まりジャン

プで高梨選手が銅メダルをとりました。2回目を飛ん

だ時にはトップだっただけに残念です。これから他

の競技で多くのメダルをとって欲しいと願ってテレ

ビを見ています。我々も代表選手に負けないように

変わっていかなければならないと思います。

◎幹事報告－小熊　東幹事
・寒くなったり暖かくなったりと気温が変動しており

ます。体調管理には十分気を付けて下さい。幹事も

残り 4カ月で大半の行事は終ったものと思っていま

したら、分区のＩＭ、分区のゴルフ、3クラブ合同

コンペ、観桜会、ソフトテニス大会、地区協議会、

会長杯ゴルフコンペとまだまだあります。皆さんの

ご協力宜しくお願いします。また、私事ですが 3月

6 日から 3週間お休みいただきます。嵐副幹事にお

願いしてありますので宜しくお願いします。

◎各委員会報告
◇出席委員会－大平伸人小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。今週は第 2週で

会  長　佐藤　政司

幹  事　小熊　　東

ＳＡＡ　川口登志雄

　   　　 今泉　敏徳

 会 員 卓 話　
ＩＴ委員会　鈴木　雅之 委員長

出席状況 正会員数　　　　　   56 名　　　　本日出席会員数　　　　　   41 名
 本日の出席率　　   77.36％　　　　

例会日 事務所
例会場

2017 － 18年国際ロータリーのテーマ

会報小
委員長

第 2723 回　例  会　平成 30年 2月 14日（水・晴）

ロータリーソング　我等の生業
－今月は平和と紛争予防／紛争解決月間です－

ロータリーの行動規範
　　　関川　豊実　会員

  CLUB BULLETIN
　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ

ロータリー :変化をもたらす

いてお話をお聞き下さい。宜しく

お願いします。先日、地区のリー

ダー研修がありました。本年も私

ＩＴ委員長を仰せ付かっています

が来年もＩＴのチームリーダーと

してロータリーにおけるＩＴの推進に力を注いでい

ただきたいと仰せ付かっています。本年度はマイロー

タリーの登録者を 60 パーセントに上げましょうとい

うことで進めています。当クラブのマイロータリー

登録者を皆さんご存知でしょうか。大体 19.4 パーセ

ント約 10 名位です。他クラブで 100 パーセントや

90 パーセントに上げているクラブもあります。これ

は皆さんに代わり私がＩＤを使って登録し数字だけ

伸ばしたとします。これが実際使う方にとってプラ

スかマイナスかといったらマイナスで普及につなが

らないと話をさせていただいております。ロータリ

アンの定義はまず例会に出席することである。ロー

タリーの要覧をしっかり読むことである。時代と共

にインターネットをとり入れなければならなくなっ

て来ているのも確かです。来年度は研修委員会の中

に今までの研修と公共イメージアップチームとＩＴ

チームで構成されます。ロータリーのイメージをアッ

プしないとロータリーの活動内容について、知りた

いと思う人もいないですし、またロータリアンで

あってもそれを知ろうという方が少ないのが現状で

す。もっともっと魅力あるロータリーにするにはど

うしたら良いのか先日の研修会の時に話題になりま

した。「こんな事やってます」「あんな事やってます」

という発信も大事ですが魅力あるロータリークラブ

の運営は皆さんと一緒に考えていかなければならな

いと感じています。マイロータリーに対し意識を高

めて行きたい。じゃどうして行けば良いのか。一昨

年は各分区ごとにセミナーを開催しました。昨年は、

浜通り、中通り上、下、会津地区に分けて行いまし

た。7 月 22 日県北第 1 ブロックと第 2 ブロック、8

月 26 日会津地区、9月 30 日に県中、中央、県南の分

区、そして 10 月 21 日いわき分区と相双分区という

ことで 4回開催しています。来年は各委員会の中に

広報ＩＴ活動を担当するリーダーを 1名か 2 名配置

して各委員会と連携をとったりできるように平井エ

レクトが進めております。皆さんの中で携帯を持っ

ていない方いますか。いませんね。スマートフォン

の方は半分以上で、ガラケーは 1割位ですね。マイ

ロータリーはどれでもつながりますがガラケーでは

小さくて見えません。スマートフォンでもメガネを

かけないと老眼で見えない方もいらっしゃると思い

ます。画面が大きいものとなるとタブレットになり

ます。だいたいの場所でワイファイがつながります

ので身近につながります。マイロータリーだけでは

なく買物や請求明細の確認、電車のチケット等に活

用が出来ます。以前マイロータリーを登録するに当

たり金成さんから会員コードをお配りしたのをお持

ちでしょうか。それが国際ロータリーに登録されて

いる番号になります。自分だけのコードになります。

このコードとメールアドレスが必要になります。携

帯のメールアドレスでも可能です。それを準備した

上でマイロータリーの登録になります。ログインす

ると左上にログイン用のＥメールがあり必ず指定し

なければなりません。それとパスワードを設定しま

す。次にアカウント情報ということで名前姓名を登

録してログイン用のＥメールアドレスを入れて登録

をするようにします。ここで注意するのは漢字で入

力すると登録出来ません。アルファベットで入力し

て下さい。それから次年度から必ずお願いしたいと

いうことがあります。それはロータリーのクラブで

活動した内容をロータリーセントラルへ報告すると

いうことになっています。勿来クラブはこんな活動

をしましたということをマイロータリーから報告す

る必要性が出て来ます。マイロータリーの使える範

囲も権限によって決められています。会長はクラブ

のことなら登録、削除何でも出来ます。幹事も同じ

位の権限を持っています。一般会員は自分の事は出

来ますが他人の事は出来ません。通常は事務局にお

願いしてやるという所が多いです。


